

#### BOLETÍN DE PRENSA No. 437

- Se renueva mesa directiva de sociedad de alumnos de Derecho.
- Se impulsará participación de estudiantes en publicaciones de renombre, así como en concursos nacionales e internacionales para fortalecer la proyección de la Universidad.

Recién egresados de Derecho representan casi el 50 por ciento de los premios CENEVAL al Desempeño de Excelencia-EGEL que recibirá la Universidad Autónoma de Aguascalientes debido a los altos resultados en los Exámenes Generales para el Egreso de la Licenciatura (EGEL) correspondientes a enero-junio 2016; mencionó el rector Mario Andrade Cervantes durante la ceremonia de la toma de protesta al nuevo comité directivo de la Sociedad de Alumnos de la Carrera de Derecho (SACDUAA) para el periodo 2016-2017.

Andrade Cervantes comentó que estos premios son un indicador de calidad de nueva generación y estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes han sido galardonados cada semestre desde su creación, pero además destacó que de los 22 recién egresados de la UAA que recibirán dichos reconocimientos, son 10 los pertenecientes a la licenciatura en Derecho, lo cual habla del desempeño de sus profesores e investigadores, así como de la pertinencia del programa educativo.

De esta forma felicitó a la comunidad de Derecho y externó al nuevo comité directivo de la SACDUAA que la Institución continuará impulsando los proyectos estudiantiles que representen un beneficio para su formación profesional y el fortalecimiento de la calidad educativa de la Autónoma de Aguascalientes, e incluso señaló estar interesado en el plan de trabajo de la nueva mesa directiva, por lo que solicitó a los jóvenes estar en contacto con las autoridades universitarias que puedan apoyarlos.

En su momento el presidente entrante de la SACDUAA 2016-2017, Walter Guillermo Vela García, comentó que el institucionalismo, la autonomía y la justicia son ejes rectores de la vida organizacional en la UAA, los cuales también asumirá esta agrupación que da representatividad a más de 700 estudiantes de Derecho; y destacó que los proyectos deberán ser planteados a corto, mediano y largo plazo comprendiendo una visión plurianual, por lo cual invitó a la continuidad de las ideas que beneficien al alumnado.

De igual forma exhortó a los futuros abogados a asumir el compromiso de ser pioneros en la litigación oral y responder a los horizontes que plantea el nuevo sistema de justicia penal en México; además indicó que se impulsará la participación de los jóvenes en publicaciones de renombre, así como en concursos nacionales e internacionales para fortalecer la proyección de la Universidad.

Por su parte, la presidenta saliente de la SACDUAA, Ana Lucia Esquivel Ramírez, dio a conocer a los asistentes algunas de las actividades y objetivos cumplidos por su comité, como la participación de delegados estatales y catedráticos de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, quienes impartieron conferencias para ampliar los conocimientos de los estudiantes.

También apuntó que se trabajó bajo los ejes de representatividad, transparencia, autonomía y continuidad, por lo que convocó a la próxima sociedad de alumnos a estar en constante vinculación para que los proyectos sigan por el camino de la mejora continua, como la primera Mesa de Asesoría Legal que realizaron los estudiantes de Derecho en la reciente Feria Universitaria.

Cabe mencionar que durante este evento también estuvieron presentes el magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia en el estado, Juan Manuel Ponce Sánchez; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz; el jefe del departamento de Derecho, José Alfredo Muñoz Delgado; la presidenta de la Federación de Estudiantes de la UAA, Karla Medina Guardado; así como profesores y estudiantes de la licenciatura en Derecho.

